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Zitat von Jersey 

90 Millionen? Da kommst du nicht weit. Wenn du von der vierten in die erste Liga
aufgestiegen bist, ist die ganze Kohle schon wieder weg. ?

Naja, was ist wenn das nur der Anfang ist? So als Anfangsinvestition um mal zu schauen, was
passiert... Isses lukrativ, dann könnte noch mehr Geld fließen...
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